



保育園だより

9月号

仙台岩切あおぞら保育園
令和6年8月31日

日中は夏と変わらない暑い日が続きますが、日が落ちるのが少しずつ早くなりました。最近ではスキが風になびく様子が見られ、夜になると外から虫の声が聞こえてきます。保育園では、今年も岩切市民センターさんからいただいた鈴虫がきれいな音色を響かせています。暑さの中にも少しずつ秋の訪れを感じますね。

保育園ではダンスやかけっこ等運動会に向けての取り組みも始まりました。これから、活動を通して繰り返し挑戦する中で、できたという自信や負けて悔しいという思い、友だちを思いやる気持ち等をたくさん経験します。お家でもお話を聞いていただき、たくさん褒められたり励ましてもらうことで、子どもたちは安心して自信をもって自分の目標に向かい力を発揮できると思います。子どもたちの気持ちを共に盛り上げていただきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。



10月12日(土)に運動会を行います。(雨天時は13日(日)に順延)

運動会では、各年齢でねらいをもとに、子どもたちが普段、保育活動の中で行っている運動遊びを取り入れ、親子で一緒に楽しんだり、成長した姿を見ていただきたいと思います。

園庭で、2クラス毎に3部構成で開催致します。詳しい日時、内容、開催等に関しましては別紙でご案内致します。

※カラー帽子のゴムが伸びている方は活動に集中できるよう、付け替えをお願いします。

※運動の活動が増えます。ズボン等動きやすい服装、髪長いお子さんは結んでの登園をお願いします。



＜溶連菌感染症＞

主な症状は発熱(38~39℃)とどの痛みです。3歳未満ではあまり熱があがらないと言われています。また、体や手足に小さくて紅い発疹が出たり、舌にイチゴのようなツブツブができたりします。急性期を過ぎると、発疹の皮むけができるようになります。そのほかに頭痛、腹痛、首すじのリンパ節の腫れもみられます。風邪と違って咳や鼻水はほとんどないのもこの病気の特徴です。潜伏期間は2~4日程です。繰り返しかかることもあり、大人になってもかかります。一人がかかったら家族、特に一緒に遊んでいるきょうだいへの感染に注意して、様子をしっかりとみていきましょう。



今月の行事

- 9日(月) 以上児集会・お誕生お茶会
- 21日(土) 避難訓練(地震)
- 24日(火) 0,1歳児運動会練習
- 25日(水) 2,3歳児運動会練習
- 27日(金) 4,5歳児運動会練習

練習では、お互いの取り組む様子を見せ合いながら応援したり励まし合い、気持ちを高めます。練習の日は**9:00までの登園**をお願いします。



☆リズム運動・・・5日(木)、11日(水)、19日(水)

以上児を対象に行います。動きやすいズボンで登園してください。長い髪の毛は結んでください。

ふわふわ たのしいね♪

8月9日、みかん組すいか組と綿を色水で染める活動をしました。染める前に綿を渡すと、「ふわふわだね」「あったかい」と綿を頬にあてながら感触を楽しんでいました。絵の具で色水をつくる場面では、色が混ざり変化していく様子をじっと眺めたり、色から連想する味を伝え合う姿がありました。すいか組のお兄さんお姉さんたちがちょっぴりドキドキしているみかん組へ、「触ってみると楽しいよ」と優しく接する場面もありました。保育園では、異年齢での交友を行っていますが、その活動の中では、一緒に年齢の違う子が遊びを通して交流する中で、友達関係を広げ、思いやりの心や譲り合いの心が育つことへと繋がっていきます。また、年下の子どもたちには、自分もこうなりたいという憧れの気持ちがうまれたりもします。今後も遊びを通して、お互いに関わり方を学ぶ機会をつくっていききたいと思います。



お知らせとお願い



☆8月30日(金)で水遊びは終了となります。水着等は持ち帰ってください。ご協力ありがとうございました。

☆13日(金)岩切小学校の2年生が授業の一環で保育園に来園します。